

Wir in Berlin!



# Tschüss Mathias

*...und Leipzig ist ja nicht weit weg*

Mathias Präg verlässt die EVG Berlin, aber nicht die EVG-Familie. Er wird Geschäftsstellenleiter der EVG in Leipzig. Viele in der Berliner EVG-Familie nehmen diese Nachricht mit einem lachenden und einem weinenden Auge zur Kenntnis. Wir freuen uns über die Möglichkeit für Mathias, sind aber traurig, einen sehr engagierten Gewerkschaftssekretär in Berlin zu verlieren. Lieber Mathias, wir wünschen Dir privat und beruflich alles Gute und danken Dir für deine engagierte und freundliche Art, mit unseren Wünschen und Themen umzugehen. Wir sind sicher, dass wir uns wiedersehen, Leipzig ist ja nicht so weit weg.

Michael Bartl

Vorsitzender Ortsverband Berlin



Eisenbahn- und Verkehrsgewerkschaft

Geschäftsstelle Berlin | Tel. 030-4243910 | [berlin@evg-online.org](mailto:berlin@evg-online.org)  
Reinhardtstraße 23 | 10117 Berlin | [www.evg-online.org](http://www.evg-online.org)

Wir leben Gemeinschaft